

Medieninformation

Polizeidirektion Görlitz

Ihr Ansprechpartner
Kai Siebenäuger

Durchwahl
Telefon +49 3581 468 2030

medien.pd-gr@
polizei.sachsen.de*

06.04.2024

Medieninformation Polizeidirektion Görlitz Nr. 130/24

Flucht vor Polizei gescheitert

Flucht vor Polizei gescheitert

Bischofswerda, Drebnitzer Weg

05.04.2024, 15:25 Uhr

Ein 18-jähriger versuchte am Freitagnachmittag, mit seiner Simson vor der Polizei zu flüchten. Die Beamten wollten ihn kontrollieren, weil das Kennzeichen nach oben gebogen und so nicht erkennbar war. Auf dem Drebnitzer Weg war Schluss mit dem Davonfahren, der junge Mann verlor die Kontrolle über das Moped und stürzte. Glücklicherweise verletzte er sich dabei nicht. An der Simson entstand Schaden in Höhe von ca. 500 Euro. Gegen den Moped-Fahrer wird nun wegen Kennzeichenmissbrauch und Verbotenem Kraftfahrzeugrennen ermittelt.

Landkreis Bautzen

Polizeireviere Bautzen/Kamenz/Hoyerswerda

Hausanschrift:
Polizeidirektion Görlitz
Conrad-Schiedt-Straße 2
02826 Görlitz

<https://www.polizei.sachsen.de/de/pdg.htm>

Mit 1,34 Promille gestoppt

Bischofswerda, OT Goldbach, Goldbacher Straße

05.04.2024, 18:23 Uhr

Den richtigen Riecher hatten Beamte des Polizeireviers Bautzen am Freitagabend in Goldbach. Sie kontrollierten einen 45-jährigen Simson-Fahrer auf der Goldbacher Straße. Der Mann roch stark nach Alkohol, ein Test ergab einen Wert von umgerechnet 1,34 Promille. Den Führerschein behielt

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

die Polizei gleich ein. Wie sich herausstellte, war das Moped zudem nicht versichert.

Betrunkene Radfahrer gestürzt und schwer verletzt

Ottendorf-Okrilla, Poststraße

05.04.2024, 20:10 Uhr

Ein 50-Jähriger war am Freitagabend mit seinem Fahrrad auf der Poststraße unterwegs und stürzte aus bislang noch nicht eindeutig geklärter Ursache. Der Mann erlitt Kopfverletzungen und wurde in ein Krankenhaus gebracht. Ein Alkoholttest ergab einen Wert von umgerechnet 2,52 Promille.

Wachau, OT Seifersdorf, Tina-von-Brühl-Straße

06.04.2024, 01:20 Uhr

Auch in Seifersdorf stürzte am frühen Samstagmorgen ein 18-jähriger Radfahrer und zog sich schwere Kopfverletzungen zu. Bei ihm ergab der Alkoholttest umgerechnet 1,88 Promille. Der Verkehrs- und Verfügungsdienst übernahm beide Fälle.

Lamm aus Gehege gestohlen

Wittichenau, Kottener Straße

04.04.2024, 19:30 Uhr - 05.04.2024, 13:30 Uhr

Obwohl Ostern bereits Geschichte ist, stahlen unbekannte Diebe in der Nacht zu Freitag in Wittichenau einen jungen Schwarzkopfbock aus einem Gehege. Der Wert des Tieres wurde mit etwa 150 Euro angegeben. Der Kriminaldienst ermittelt.

Landkreis Görlitz

Polizeireviere Görlitz/Zittau-Oberland/Weißwasser

Diebe in der Gartensparte

Görlitz, Friedrich-Engels-Straße

03.04.2024, 18:15 Uhr - 05.04.2024, 08:50 Uhr

Unbekannte Einbrecher verschafften sich in den vergangenen Tagen widerrechtlich Zugang zu einer Kleingartensparte an der Friedrich-Engels-Straße in Görlitz und stahlen aus fünf Gärten diverse Elektro- und Gartengeräte im Gesamtwert von circa 275 Euro. Dabei hinterließen sie Sachschaden in Höhe von geschätzten 1.900 Euro.

Görlitz, Paul-Mühsam-Straße

04.04.2024, 12:00 Uhr - 05.04.2024, 09:45 Uhr

Auch drei Gartenhäuser an der Paul-Mühsam-Straße wurden aufgebrochen. Hier fehlen jedoch lediglich zwei Flaschen Bier. Allerdings betrug der Sachschaden etwa 520 Euro. Polizisten sicherten Spuren und der Kriminaldienst übernahm beide Fälle.

Betrunken mit dem Auto erwischt

Hirschfelde, B 99

05.04.2024, 21:10 Uhr

Ein 57-jähriger VW-Fahrer wurde am Freitagabend in Hirschfelde durch die Polizei kontrolliert. Ein Atemalkoholtest ergab bei dem Mann einen Wert von umgerechnet 1,3 Promille. Ihn erwartet nun ein Strafverfahren wegen Trunkenheit im Verkehr. Den Führerschein musste er noch am Ort abgeben und eine Blutentnahme über sich ergehen lassen.

Moped-Fahrer gestürzt und verletzt

Weißkeißel, Kaupener Straße

05.04.2024, 21:20 Uhr

Die Polizei und der Rettungsdienst wurden am Freitagabend nach Weißkeißel gerufen. Hier kam ein 17-jähriger mit seiner Simson in einer Linkskurve aus noch nicht geklärter Ursache von der Fahrbahn ab und stürzte. Dabei verletzte sich der Jugendliche. An der S 51 entstand Schaden in Höhe von ca. 1.000 Euro, sie war nicht mehr fahrbereit.